

Je suis au service de la collectivité locale et régionale

Proximité et partenariat

Au sein de la Police Lavaux, ma mission consiste à être au service de la collectivité locale et régionale. Je suis en contact permanent avec les Autorités, le monde sociétal, les administrations, les entreprises et les écoles. Je connais presque toute la population de mon rayon d'action. J'effectue un travail de prévention, de visibilité, de médiation et je participe à la mise en œuvre de tout type d'événement.

Aujourd'hui, par exemple, je collabore à l'organisation d'un moment festif avec la Société de développement, les représentants des Autorités, le monde économique et les écoles. Mon activité quotidienne est enrichissante à titre personnel car j'ai la reconnaissance des citoyens et des Autorités politiques qui sont satisfaites de nos actions globales.

*Sgtn K. S., 52 ans, Chargé de prévention,
Police Lavaux*

